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Riunione Direttivo Quartiere 5 
 
 
Il giorno 21 maggio 2012 alle ore 21,00 si è riunito il Direttivo del Quartiere 5, 
presenti 9 consiglieri: Ballestriero Giuseppe, Nicolini Franco, Rigolli Patrizio, 
Denti Giorgio, Faraoni Rodolfo, Pozzi Andrea, Villa Fabrizio, Bagni Mariangela, 
Grimaldi Ignazio, la riunione è valida  
con il seguente ordine del giorno: 
 

1) approvazione verbale riunione del 27 aprile 2012 
 

2) informazioni relative ai commi 1, 2, 3, del punto 5 Conoscenza delle 
problematiche del quartiere 5 emersi nella riunione precedente. 

 
3) Discussione e valutazione di tutti gli altri commi inseriti al punto 5. 

 
4) Varie ed eventuali. 

 
 
 
 

1) approvato all'unanimità il verbale della riunione precedente del 27 aprile 
         2012. 
 
 

2) Il presidente ha informato sugli incontri avvenuti con il Comandante dei 
vigili urbani e con il dirigente Pagliarini relativamente alla questione 
sicurezza, vigile di quartiere  e gestione del verde. Presentate le due 
proposte: 

 
- vigile di quartiere  
- introduzione di una figura civile che affianchi il vigile di quartiere nelle  
  segnalazioni ordinarie. 
- questione orti e spazi verde per il taglio. 
 
A tal proposito i Direttivo si è espresso così: 
 
- vigile di quartiere deve essere più presente e farsi vedere. 
- d'accordo per l'introduzione della figura di ausilio al vigile di quartiere. 
- proposta di utilizzare gli ausiliari del traffico già esistenti per far       
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  svolgere la funzione di osservazione-informazione. 
- area cani il Direttivo si è espresso in modo favorevole. 
- per orti la maggioranza si è espressa in modo contrario. 
- si rimane in attesa dell'incontro che ci sarà per la questione verde con il  
  dirigente Pagliarini. 
 

3) Il presidente ha informato sull'invio della richiesta raccolta differenziata 
alla AEM, si è attualmente in attesa di una risposta. 

Il presidente ha poi informato sull'incontro avuto con il dirigente Pagliarini in 
data 21 maggio 2012 ore 17,00 presso gli uffici urbanistica sulla questione 
sottopassi e ha comunicato che: 
 
- in accordo con il presidente del direttivo Quartiere 6 inviare richiesta di  
  convocare assemblea pubblica per illustrare i lavori che andranno ad  
  aprirsi per la realizzazione dei sottopassi: via Brescia e via Persico. 
- la riunione dovrà comunque essere indetta entro la fine di giugno 2012. 
 
 

4) Per la valutazione dei punti previsti, visto che il materiale da valutare è 
molto si è attuato questo sistema, tutto via e-mail: 

 
- invio del segretario delle foto e documenti per gli argomenti trattati 
- valutazione dei singoli consiglieri con indicazione delle priorità 
- invio delle priorità e convocazione riunione per approvazione. 
Il termine ultimo per approvazione priorità è stato stabilito entro il 20 giugno 
2012. 
 

5) nelle varie ed eventuali sono stati trattati i seguenti argomenti: 
 
- proposta pista ciclabile da via Verdi a via Rosario, il Direttivo si è  
  espresso all'unanimità in modo favorevole  
- Cartelle Canale Vacchelli, dopo l'illustrazione da parte del presidente    
  Nicolini Franco dei contenuti, il Direttivo all'unanimità a proposto di   
  contattare il dottor Ferrari per approfondire la questione. 
- informare gli uffici traffico sulla questione di via Litta n°11 e 9  
  relativamente alla sosta che crea problemi alla viabilità. 
 
 
Allegata la lettera  problematica  Canale Vacchelli  
 
 
Cremona 21-05-2012 

 
il presidente  
Nicolini Franco 


